

Ouvrage collectif

Ils sont tous réunis au bord de la piste

Nouvelles littéraires aéronautiques de Gimont

Rencontres Aéronautiques et Spatiales de Gimont



Mairie de GIMONT



« Je remercie tout spécialement Magali Bordoux, Alain Disy, Jacques Lajoux, Jean Ponsignon et Gil Roy sans qui cette action de développement de la pratique de l'écriture n'aurait pas vu le jour ».

Pierre Duffaut
Maire de Gimont

Préambule

Le concours de nouvelles, créé en 2011, fait partie des nombreux développements des Rencontres Aéronautiques et Spatiales de Gimont. Il est un trait d'union entre deux éditions du rendez-vous annuel que Gimont et la Communauté de Communes Arrats-Gimone donnent à tous les passionnés d'aviation et d'espace.

En 2011, Catherine Maunoury, directrice du musée de l'Air et de l'Espace du Bourget, double championne du monde de voltige aérienne et auteur de « La sagesse de l'aviatrice », a fait l'honneur à Gimont d'accepter de présider le jury du premier concours. En 2012, Pierre Sparaco, Chroniqueur, auteur aéronautique et membre de l'Académie de l'air et de l'espace, lui a succédé. En 2013, Jacques Lajoux, historien local de Gimont, Président-Fondateur du groupe « Archéo » de Gimont a pris la présidence du concours.

Pour cette troisième édition, le groupe la Poste est partenaire du concours de nouvelles.

La nouvelle est un genre littéraire exigeant qui impose aux auteurs de respecter un ensemble de règles précises. Pour le lecteur, c'est une plongée rapide dans une intrigue dense.

Je ne peux que vous encourager à participer aux prochaines éditions en prenant, à votre tour, la plume...

Pierre Duffaut
Maire de Gimont